

CONSEIL PASTORAL du 5 septembre 2023

Présents : Père Ioan, Père Yesuraj, Christiane Gouteyron, Frédérique Gouyen, Annie-Christine Macé, Jean-Pierre Chaboche (rédacteur), Alain Dreyer, Marc Zeller.
Excusés : Dominique Serre (diacre), Claire Henry.

(re)Création d'une Equipe pastorale

- Pour des raisons personnelles, Agnès Favier et Sylvie Vert-Pré ont quitté le Conseil pour cette nouvelle saison.
- Afin de se conformer au droit canonique, qui prévoit l'existence d'une Equipe pastorale, d'un Conseil Economique et, éventuellement, d'un Conseil Pastoral, aux côtés du curé de chaque paroisse, le père Ioan demande aux membres du Conseil Pastoral de faire partie de la future Equipe pastorale. Les membres recevront une lettre de mission lors de la rentrée paroissiale. Un nouveau Conseil Pastoral, élargi à tous les clochers et services d'Eglise, sera recréé, d'ici à quelques mois. Sa périodicité de réunion sera moindre que celle de l'Equipe pastorale, qui sera a priori mensuelle.

Bilan de la saison estivale :

- Les nombreuses messes de semaine et de week-end ont vu une grande affluence de fidèles et le renfort de prêtres étrangers est donc indispensable. Leur présence nous apporte également un « œil nouveau » et nous montre l'universalité de l'Eglise. Proposition de rencontres autour de l'Inde et de la Roumanie comme celle qui a eu lieu cet été avec le Père Matthieu sur le Burkina Faso.
- Le « Bric à brac » paroissial a été une nouvelle fois un succès, grâce notamment aux efforts de Babeth et Jacky FABERT que nous tenons à remercier.

La Rentrée paroissiale du 17 septembre :

- Messe unique à Saint-Pierre le 17 septembre, suivie d'un apéritif en fond d'église, puis d'un repas tiré du sac dans le jardin du presbytère.
- Le Conseil propose comme orientation pour cette nouvelle année pastorale la poursuite de l'**Accueil et la Bienveillance**, à décliner sous toutes leurs formes et sans modération. Ce thème est à écrire sur les feuilles dominicales.
- Proposer plusieurs actions concrètes sur le thème pour rassembler les paroissiens.
- Rentrée diocésaine : lundi 18 septembre à Sablonceaux.

Mouvements paroissiaux :

- KT : réunion des animatrices le 14 septembre
- Pastorale du deuil : prévoir rapidement le remplacement de Jacqueline PIERI, dans ses différentes tâches (standard permanent, organisation, tenue des registres).
- Animation liturgique : le chantier se poursuit pour la création des carnets de chant.
- Feuilles de messe : le nouveau format réduit a reçu un bon accueil.
- Journal paroissial : démarche à entreprendre auprès des annonceurs et des lecteurs, en vue du renouvellement de leur abonnement.
- Site paroissial : très bien fait, ne pas hésiter à transmettre à Alain Dreyer photos et courts textes d'actualités.
- Secours catholique : stand à la Journée des Associations de Dolus. Mission principale : la visite aux personnes. Restitution de la salle de St Georges à la mairie.
- La Paroisse relaiera l'appel au bénévolat de l'association ATELEC (soutien scolaire et alphabétisation des réfugiés).

Prochaines réunions de la nouvelle Equipe pastorale : jeudi 28 sept et 26 octobre.